

**Medienmitteilung vom 28. November 2008**

## **Valentin Vonder Mühl, Leiter Waisenhaus, beurlaubt**

Der Bürgerrat der Stadt Basel hat heute beschlossen, künftig auf die Zusammenarbeit mit Valentin Vonder Mühl, Leiter des Bürgerlichen Waisenhauses, zu verzichten. Der Bürgerrat hat ihm ein Angebot für eine einvernehmliche Aufhebungsvereinbarung unterbreitet. Valentin Vonder Mühl wurde per sofort beurlaubt.

Unüberbrückbare Differenzen in der Beziehung zwischen Valentin Vonder Mühl und der vorgesetzten Behörde führten schliesslich zu dieser Entscheidung. Die operative Führung des Waisenhauses wird vom Bürgerrat gewürdigt. Der Bürgerrat der Stadt Basel dankt Valentin Vonder Mühl für die geleisteten Dienste.

*Zusätzliche Auskünfte erteilt (erreichbar ab 17 Uhr):*

*Prof. Dr. Leonhard Burckhardt, Bürgerratspräsident, Telefon 079 485 13 65.*